

Regierungsratsbeschluss vom 07. Mai 2024

Interpellation Nr. 40 Andrea Strahm betreffend Auswirkungen der BVG-Reform auf die Versicherten der Pensionskasse Basel-Stadt (PKBS); schriftliche Beantwortung

P245130

BER FD vom 29.04.2024 (RRB 24/11/28 vom 09.04.2024)

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Pensionskassen, die wie die PKBS umhüllend sind, müssen in einer Schattenrechnung nachweisen, dass sie die Minimalvorgaben des BVG-Obligatoriums einhalten, andernfalls eine entsprechende Aufstockung zu erfolgen hat. Da die Leistungen der PKBS höher als die gesetzlichen Mindestleistungen ausfallen, ist eine solche Aufstockung praktisch nie notwendig.

